

Fin de semana largo: el Previaje inyectará \$15.000 millones en los centros turísticos, que tendrán un alto nivel de ocupación



Comienza el fin de semana “extra” largo y las condiciones están dadas para que se rompan récords de ocupación para la época. Según informaron desde el Ministerio de Turismo y Deportes, gracias a **Previaje** y el **Mundial Sub-20**, destinos como Salta, Mendoza, Bariloche, Iguazú, Merlo, Tandil, Santiago y San Juan tendrán lleno casi total.

Según fuentes del ministerio de Turismo, Previaje inyectará \$15.043 millones a las economías regionales durante el fin de semana extralargo de mayo, con la movilización de 224 mil turistas beneficiados por el programa. Con esto, se espera que sea el mejor fin de semana largo turístico de mayo desde que se tiene medición.

Otro dato que anticipa el fuerte movimiento turístico durante los próximos días, es la cantidad de reservas de pasajes aéreos. De acuerdo a datos compartidos por **Aerolíneas Argentinas**, la empresa estatal transportará a más de 230.000 pasajeros entre el miércoles y el domingo de esta semana.

Matías Lammens, Ministro de Turismo y Deportes, se mostró conforme con el volumen de reservas y aseguró que habrá mucha actividad en todo el territorio nacional. “Nuestros destinos se preparan para recibir un gran movimiento turístico, como ocurrió durante el último Carnaval y Semana Santa. Con el impulso de Previaje, vamos a ver cifras récord en mayo y junio. No habrá temporada baja en la Argentina”, declaró.



“Los datos que surgen del Observatorio de Turismo de la Cámara Argentina de Turismo (CAT) nos permiten reconfirmar la importancia que está teniendo la combinación del calendario que contempla los feriados turísticos con la implementación del Previaje en temporada baja, rompiendo así con la estacionalidad del sector y dando estabilidad a los prestadores de servicios turísticos en los ingresos de sus empresas y en los puestos de trabajo que esto genera”, explicó **Gustavo Hani**, Presidente de la CAT.

Ocupación de hasta el 100%

Las ciudades turísticas tendrán un fin de semana con actividad intensa y en algunos destinos se llegará al 100% de ocupación hotelera. De norte a sur, los datos de reservas de la Cámara de Turismo indicaron que, al día de hoy, la provincia de **Jujuy** tiene una ocupación promedio del 80%. La ciudad más visitada de esa provincia será Quebrada, con 90% de las camas reservadas hasta el momento.

En **Salta** la ocupación llegará al 95% en el total de la provincia y en **Tucumán** alcanzará el 85%, aunque algunas ciudades ya tienen el 99% de las habitaciones reservadas, como es el caso de Tafí Viejo y Amaicha del Valle. También en el norte, **Santiago del Estero** tendrá un 100% de ocupación en Santiago Capital y 90% en Termas de Río Hondo.

En **La Rioja** se han reservado el 90% de los sitios de hospedaje, pero el porcentaje de ocupación es mayor en Villa Unión (95%). Es algo más bajo el nivel de reservas de **Catamarca** (70%), pero las ciudades de Fiambalá y El Rodeo alcanzarán el 100%.



De todas formas, es importante aclarar que, el hecho de que una ciudad tenga mayor ocupación que otra, no implica necesariamente que vaya a tener más turistas. La infraestructura hotelera varía mucho de un lugar a otro, por lo que el 60% de ocupación en un sitio puede implicar más personas que otro al 100%.

De acuerdo a los datos de la CAT, en **Misiones** se han reservado el 85% de las habitaciones, pero la mayor parte del turismo pasará por Puerto Iguazú, que con el atractivo de las Cataratas a su favor alcanzó una vez más el 91% de ocupación.

Chaco por ahora no se ha sumado al “boom” turístico. Los datos actualizados a hoy indican que la Región Impenetrable tiene 60% de camas reservadas y la Región Litoral el 50%.

En **Entre Ríos**, el nivel de reservas se encuentra en el 70% de promedio provincial, mientras que en **Santa Fe** llega al 95% en Reconquista y Villa Constitución, y al 100% en Alejandra.

Buenos Aires volverá a recibir a miles de turistas de todo el país. Los números previos demuestran que el interés para este fin de semana largo se centró en Tandil (100% de las camas reservadas) y Mar del Plata (85%).

En el centro del país, **Córdoba** se prepara para recibir turismo en varias ciudades. Villa Carlos Paz tiene solo 60% de sus camas reservadas, pero el número asciende a 80% en Villa General Belgrano, San Javier y Yacanto. En tanto, La Cumbre tendrá al menos 84% de ocupación.



El Mundial Sub-20 impulsa el movimiento turístico en las ciudades sedes, como Santiago del Estero. (Télam)

Desde la Cámara Argentina de Turismo aclararon que todos los destinos podrían aumentar entre 5 y 10 puntos porcentuales los niveles de reserva informados al día de hoy, debido a que miles de turistas definen sus viajes a último momento.

En Cuyo habrá mucha actividad turística este fin de semana. **San Luis** alcanzará el 95% de ocupación en Merlo y **Mendoza** promediará el 85% a nivel provincial, con un 92% en su Capital. **San Juan**, por su parte, alcanza un nivel de reservas del 85%.

Más al sur, **Neuquén** tiene el 87% de las habitaciones de San Martín de los Andes reservadas y **Río Negro** totaliza el 90% en Bariloche. Por último, El Calafate (**Santa Cruz**) ya tiene garantizada la ocupación del 83% de sus camas y Ushuaia (**Tierra del Fuego**) el 70%.



Fuente: Infobae